

ELECTION PRESIDENTIELLES 2018: C'EST MAINTENANT QU'IL FAUT PRIER



En 2018 auront lieu les élections présidentielles, législatives, sénatoriales et municipales. C'est l'occasion de choisir les futurs dirigeants du Cameroun. Plutôt que de critiquer les autorités ou de nous plaindre de la situation du pays, confions à Dieu le choix des futurs dirigeants du Cameroun.

- Prions que Dieu inspire le choix des futurs dirigeants du Cameroun.

LES MENACES A LA PAIX AU CAMEROUN

Les menaces à la paix au Cameroun sont nombreuses : Guerre contre BO-KO HARAM, problème anglophone, élections présidentielles, grèves à répétition, craintes d'une déstabilisation du Cameroun suite à un décès du Président Biya... La paix n'a jamais été autant menacée au Cameroun.

- Prions pour la paix au Cameroun. Que Dieu donne la sagesse au chef de l'Etat et à ses conseillers pour diriger le Cameroun.
- **☼** Prions pour la paix au Cameroun pendant les élections de 2018.

DEVALUATION DU FRANC CFA



Conformément aux orientations reçues du Seigneur, continuons de prier contre toute forme de dévaluation du Franc CFA. Nous ne sommes pas économistes mais si le Seigneur nous a instruit de prier par rapport à ce sujet avant que le débat sur la dévaluation du franc CFA se pose, c'est certainement parce que ce n'est pas

dans l'intérêt du Cameroun.

QUE DIEU SUSCITE DES GEORGE MULLER POUR LA NATION

L'histoire de George Müller est sûrement l'une des plus impressionnantes. En 1832, il part s'installer à Bristol avec sa femme Mary Groves, qu'il a épousé deux ans plus tôt, et c'est progressivement que va se forger en lui la conviction de commencer un travail social.

En 1836, George Müller loue un immeuble bon marché pour y installer son premier orphelinat pour jeunes filles. C'est le lancement d'un ministère qui ne va alors faire que croître.

Par la foi, il va nourrir 2000 orphelins chaque jour.

Dieu avait suscité Muller pour une œuvre dans la société en faveur des orphelins d'Angleterre.

Prions que Dieu suscite aussi des hommes et des femmes au Cameroun en qui il mettra un projet, un rêve, une mission à accomplir dans un domaine de la Nation : santé, famille, orphelins, réfugiés ...

QUELLE EST LA REPONSE DE L'EGLISE A LA MONTEE DE L'HOMOSEXUALITE ?

Le nouveau Premier Ministre irlandais est un homosexuel déclaré et il s'en vante. L'Eglise Protestante de Norvège vient d'autoriser la bénédiction des mariages homosexuels. En France, le président Macron enseigne aux tout petits que le mariage homosexuel est une bonne chose pourvu qu'on s'aime! Abomination! Quelle est la réponse de l'Eglise?

Prions que Dieu suscite des ouvriers en qui il va confier une mission pour la promotion de la famille selon Dieu.

Prions qu'il appelle des ouvriers dans tous les autres domaines de la société : politique, social, économie, humanitaire...

REVELATION DIVINE D'UN PLAN DIABOLIQUE POUR DETRUIRE LES FAMILLES CHRETIENNES

Je voudrai partager avec vous un songe que j'ai fait dans la nuit du 08 au 09 mai 2017. Je crois qu'à travers ce songe, Dieu nous avertit de ce qui se prépare contre l'Eglise. A nous de prier selon les orientations du Seigneur.

Ce songe commence par une scène montrant un enfant qui avait commis une faute grave. C'était l'enfant d'un

serviteur de Dieu. J'ai voulu administrer une fessée à cet enfant, mais son père (serviteur de Dieu) s'y est opposé. Je lui ai dit de faire au moins un reproche à l'enfant. C'est avec beaucoup de peine qu'il a fait une reproche molle à l'enfant. Il m'a alors dit qu'il s'en va aux Nations Unies pour défendre la position de la société civile par rapport à la famille. Il m'a informé que les nations unies ont lancé une décennie pour gagner à la cause des droits de l'homme les chrétiens et en particulier les chrétiens nés de nouveau.

C'est à ce moment que je me suis réveillé. J'ai alors entendu une voix me dire que la scène que je viens de voir, un chrétien s'opposant à la fessée d'un enfant, est ce qui se passera dans quelques années. Les églises sont en train d'être pénétrées par la doctrine des droits de l'homme. Les promoteurs de cette doctrine passeront par des subventions, des aides au développement, des financements de projet pour infiltrer et gagner l'Eglise à la pensée des droits de l'homme. La même voix me dit qu'ils ont mis sur pied un site de téléchargement libre de musique, comme stratégie pour attirer les chrétiens. Leur objectif est de gagner dans un premier temps un million de chrétiens.

Ils veulent introduire dans l'Eglise l'interdiction de corriger les enfants, le respect des droits des enfants. Ce qui aura pour conséquence de remettre l'autorité des parents sur les enfants. Au nom de l'égalité entre l'homme et la femme, ils veulent introduire la notion de la femme, chef de foyer conjugal au même titre que l'homme. Ils veulent introduire la notion de parité entre hommes et femmes dans les postes de responsabilité au sein de l'église. Je reçus clairement que ces plans sont en train d'être conçus au siège du Haut-Commissariat des Nations Unies pour les Droits de l'Homme à Genève en Suisse.

Que les leaders chrétiens et les chrétiens prennent garde! Que les chrétiens refusent la pénétration dans l'Eglise des doctrines anti-Christ de la francmaçonnerie.

Prions pour que Dieu préserve les chrétiens de la séduction qui vient des Nations Unies pour introduire dans les églises des doctrines diaboliques et anti-Christ.

QUE DIEU SUSCITE DES WILLIAM WILBERFORCE POUR LE CAMEROUN



William Wilberforce est né en Angleterre alors que l'esclavage des noirs était florissant. Ce jeune britannique devient député britannique à l'âge de 21 ans. Lorsqu'il devient enfant de Dieu, il veut démissionner du parlement pour servir Dieu en tant que pasteur. Mais son Père spirituel, John Newton qui est pasteur et compositeur du chant célèbre« amazinggrace »,

l'encourage à rester actif au Parlement pour y servir Dieu. Wilberforce suivra son conseil. Il utilise sa position au parlement pour lutter contre l'esclavage des noirs.

La source d'inspiration de William Wilberforce est la Bible. Il a été marqué par les versets de l'Evangile : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur. C'est là le premier et le plus grand commandement. Et voici le second qui lui est semblable. Tu aimeras ton prochain comme toi-même » (Mt 22, 37-39). Il pensait que quiconque est touché par l'amour de Dieu n'aime pas Dieu seulement de tout son cœur, mais a aussi pour mission d'aimer aussi tous ceux qui ont été créés par lui.

Il ne cesse alors pendant vingt ans de déposer des motions au parlement pour l'adoption d'une loi en faveur de l'abolition de l'esclavage. A chaque session parlementaire, il présente sa motion, sans se rebuter lorsqu'il la voit repoussée par la majorité ou lorsqu'on lui oppose les interminables retards d'une enquête qu'on prolonge à dessein... Il prononce des discours remarquables, écrit et fait écrire sans relâche. Sa correspondance est incessante, ses démarches personnelles ne s'interrompent jamais ; il s'adresse sans distinction aux ministres, aux chefs de l'opposition et aux ecclésiastiques.

Et c'est le 14 mai 1833 que le parlement britannique adopte une loi d'émancipation générale des Noirs. Trois jours après cette grande victoire, William Wilberforce, qui se sera battu 46 ans pour mettre un terme à l'esclavage des Noirs, meurt.

C'était certainement sa mission sur la terre : œuvrer pour l'abolition de l'esclavage des noirs.

Prions que Dieu continue d'appeler au Cameroun des personnes en qui il mettra aussi un rêve, un projet, une mission à accomplir dans un domaine de la nation : politique, économie, social, médias, famille, éducation.

PROBLEME ANGLOPHONE: LA PAIX PRECAIRE



Depuis près de sept mois aujourd'hui, la crise anglophone sévit. Les actes de violence et de destruction des biens ont cédé la place à un retour progressif au calme. I y'a certes une diminution de la violence au Nord-Ouest et au Sud-Ouest. Mais c'est une paix précaire, surtout

avec l'incarcération de la plupart des leaders anglophones.

La Bible dit qu'il n y'a pas de paix sans justice. Ne nous lassons pas de prier!

Prions que Dieu touche le cœur du Chef de l'Etat, de ses conseillers pour que toutes les mesures soient prises en faveur de la réparation de toutes formes d'injustice par rapport aux anglophones et d'un retour effectif de la paix.

PROBLEME ANGLOPHONE : LA PAIX APPARENTE

Plus le temps passe, plus nous ressentons un enlisement de la crise. Malgré une paix apparente, nous ressentons bien combien les cœurs sont déchirés et aigris de par et d'autres. Nous avons besoin, que Jésus christ, le prince de la paix remplisse les cœurs. La Bible dit que le cœur des rois est entre les mains de Dieu et qu'il les incline là où il veut.

Prions que Dieu incline vers la paix les cœurs du chef de l'Etat, de ses conseillers et de tous les acteurs qui influencent de près ou de loin la crise anglophone.

PROPHETIE SUR LE CAMEROUN: UN APPEL DU A LA REPEN-TANCE DES PASTEURS ET DE TOUT LE PEUPLE DE DIEU



J'ai fait un songe effrayant qui interpelle l'Eglise à la prière.

Le songe commença par une scène de deuil. Il s'agissait du deuil d'un pasteur qui avait un emploi séculier. On me raconta qu'avant son décès, il était devenu tellement gros au point où il ne pouvait plus se tourner pour aller de la gauche à la droite.

Ces proches ont dit que sa maladie était si affreuse que sa mort est une délivrance. Quelqu'un m'a alors dit que sa mort est un jugement de Dieu. Lorsqu'il travaillait, il pillait les caisses de l'entreprise pour laquelle, il travaillait. À son garage, il y avait quatre voitures luxueuses. Ce qui était inadmissible pour un employé gagnant son salaire. Il était reproché à son pasteur principal de ne l'avoir pas interrogé sur l'origine de son argent. Sa femme était malheureuse. Le pasteur principal était pointé du doigt parce qu'il s'était contenté du vivant du pasteur décédé, de manger l'argent de son fidèle sans poser la question de la source, alors que de toute évidence, ce frère n'avait pas les moyens d'avoir autant d'argent.

Dans mon esprit, ce fut clair que nous sommes entrés dans une période de jugement pendant laquelle beaucoup de pasteurs ou de chrétiens pourraient mourir s'ils ne se repentent pas.

Le Seigneur m'a dit qu'il est en colère parce que certains pasteurs au Cameroun sont ivres pendant la sainte cène en buvant du vin alcoolisé pendant la sainte cène.

Il me dit enfin que nous devons prier pour que les enfants de Dieu (fidèles, leaders, serviteurs de Dieu...) se repentent de leurs péchés. Repentons-nous avant qu'il ne soit trop tard. Pasteurs repentons-nous! Chrétiens repentons-nous!

Supplions Dieu d'insuffler un esprit de repentance dans l'Eglise au Cameroun.

Prions pour un mouvement de repentance sincère, et profond, suivi des actes concrets de repentance.

QUE DIEU SUSCITE DES CHARLES FINNEY POUR L'EGLISE AU CAMEROUN

On dit à propos de ce prédicateur qui s'appelait Charles Finney, qu'après avoir prêché à Governeur, dans l'Etat de New-York, il n'y eut ni bal ni représentation théâtrale dans la ville pendant six ans. On estime que pendant les deux années 1857 et 1858, plus de cent mille personnes furent gagnées au Christ, grâce à l'œuvre directe ou indirecte de Finney.

Puisse Dieu susciter de tels serviteurs pour le salut des âmes au Cameroun!

Prions que Dieu appelle encore plus d'ouvriers tels Finney pour la moisson des âmes au Cameroun.

LA FORMATION DES HOMMES DE VISION POUR LA RESTAURA-TION DE L'EGLISE

Que serait devenu Josué sans Moise, Elysée sans Elie, Timothée sans Paul. Prions pour la formation des ouvriers à qui Dieu a confié une mission à accomplir dans l'Eglise au Cameroun. Prions qu'ils acceptent de se laisser instruire et former par les hommes et les femmes que Dieu a préparés à cet effet.

SOUTIEN AUX LIBERATEURS

« Le poids du combat se porta sur Saül; les archers le trouvèrent, et il fut saisi devant eux d'un tremblement violent. » 1 Samuel 31: 3.

Au combat, l'effort de l'ennemi se porte sur Saül,c'est à dire, le chef d'Israël. L'ennemi vise particulièrement les leaders, les responsables spirituels.

Prions pour la protection de tous les serviteurs de Dieu en qui Dieu a déposés une mission à accomplir dans l'Eglise au Cameroun.

1 Samuel 31: 8-13: « ...Lorsque les habitants de Yabesh de Galaad apprirent ce que les Philistins avaient fait à Saül,tous les hommes vaillants marchèrent toute la nuit et prirent de la muraille de Beth-Shân le cadavre de Saül et ceux de ses fils. Puis ils revinrent à Yabesh, où ils les brûlèrent;... »

Les habitants de la ville de Galaad sans attendre que tout Israël se mettent d'accord pour se lever, ont pris leurs responsabilités. Ils ont pris position. Dieu a suscité des hommes et des femmes avec un mandat spécial. Ils doivent le lever et agir pour l'accomplissement de la mission que Dieu leur a confiée.

Prions pour que Dieu soutienne tous ceux qui sont appelés à se lever et à agir pour la restauration de l'Eglise au Cameroun.

« Jonathan dit au serviteur qui portait ses armes : Viens, passons jusqu'au poste de ces incirconcis. Peut-être le SEIGNEUR agira-t-il en notre faveur, car rien n'empêche le SEIGNEUR de sauver, que ce soit par un petit nombre ou par un grand nombre. » 1 Samuel 14 : 6.

Les philistins étaient en guerre contre Israël. Au jour du combat, il ne se trouvait ni épée, ni lance entre les mains de tout le peuple qui était avec Saül. Seuls Saül et Jonathan avaient des armes. Lorsque Jonathan vit des philistins, il n'alla pas d'abord appeler toute l'armée. Il dit: « Rien n'empêche l'Éternel de sauver au moyen d'un petit nombre colle d'un grand nombre ». Celui qui portait ses armes dit: fais tout ce que tu as dans le cœur. N'écoute que ton sentiment, me voici prêt à te suivre. A deux, ils ont défie l'armée des philistins, à deux, ils ont vaincu car ils étaient déterminés. Après la première victoire, Dieu a envoyé un esprit de terreur dans le camp philistin.

Les hommes et les femmes en qui Dieu a déposé un projet, une vision pour la restauration de l'Eglise au Cameroun doivent se lever comme Jonathan s'est levé. Ils ont besoin des aides qui leur font entièrement confiance comme l'aide de Jonathan.

Prions pour que Dieu soutienne, encourage et fortifie les hommes et les femmes en qui il a déposé un projet, un rêve, une mission pour l'Eglise au Cameroun.

LES PORTEURS DU REVE DE DIEU POUR L'EGLISE AU CA-MEROUN SONT MENACES

Dieu utilisa John Bunyan pour une œuvre d'évangélisation. Il est l'auteur du livre à succès: « Le voyage du pèlerin ».

Les obstacles que dut affronter Bunyan furent nombreux et variés. Satan, lorsqu'il se vit sérieusement menacé par l'œuvre de ce serviteur de Dieu, commença à dresser des barrières de toutes sortes.

L'ennemi des âmes incita les impies à calomnier Bunyan et faire courir des bruits contre lui dans tout le pays afin de le pousser à renoncer à son ministère. On le traita de sorcier, de jésuite, de contrebandier, on affirma qu'il vivait avec une maîtresse, qu'il avait deux épouses et que ses enfants étaient illégitimes.

Lorsque tous ces stratagèmes du malin pour détourner Bunyan de son ministère glorieux eurent échoué, ses ennemis l'accusèrent de ne pas observer les règles du culte de l'Eglise officielle. Les autorités civiles le condamnèrent à la prison à perpétuité et se refusèrent formellement à révoquer la sentence, malgré tous les efforts des amis de Bunyan et les prières de sa femme; il devait rester prisonnier jusqu'au jour où il prêterait serment de ne plus jamais prêcher.

Prions que Dieu soutienne tous ces serviteurs en qui il a déposés un rêve, un projet, une mission pour l'Eglise au Cameroun. Qu'ils n'abandonnent pas au milieu des épreuves et des persécutions.

LES PORTEURS DU REVE DE DIEU POUR L'EGLISE AU CA-MEROUN DOIVENT ETRE ENCOURAGES

John Bunyan, l'auteur du voyage de pèlerin parle de son emprisonnement à cause de sa foi et du ministère :

" Je n'avais jamais autant ressenti la présence de Dieu à mes côtés à tout instant avant d'être emprisonné [...] me fortifiant si tendrement avec telle ou telle parole des Ecritures, à tel point que j'en vins à désirer, si cela était permis, des tribulations plus grandes encore pour recevoir une

plus grande consolation.

"Avant mon incarcération, j'ai prévu ce qui devait m'arriver et deux choses brûlaient dans mon cœur sur la façon dont je pourrais faire face à la mort, si j'en arrivais là. Je fus poussé à prier, à demander à Dieu de me fortifier "à tous égards par sa puissance glorieuse, en sorte que vous soyez toujours et avec joie persévérants et patients. Rendez grâces au Père." Pendant toute l'année qui précéda mon arrestation, je ne priais presque jamais sans que ce verset des Ecritures ne me revienne à l'esprit et sans que je ne comprenne que pour souffrir avec patience et surtout avec joie, il fallait une grande force d'âme.

" La seconde considération fut dans le passage suivant: Et nous regardions comme certain notre arrêt de mort, afin de ne pas placer notre confiance en nous-mêmes, mais de la placer en Dieu, qui ressuscite les morts.

Grâce à ce verset je compris que si j'en arrivais à souffrir comme je le devais, premièrement je devais condamner à mort tout ce qui appartenait à notre vie, considérant ma femme, mes enfants, ma santé, les plaisirs, tout, enfin, comme morts pour moi et moi pour eux.

"Je résolus, comme dit Paul, de ne pas regarder les choses qui se voient, mais celles qui ne se voient pas; parce que les choses qui se voient sont temporelles alors que celles qui ne se voient pas sont éternelles. Et je compris que si je m'étais préparé seulement à la prison, je pourrais à l'improviste être appelé aussi à être fouetté ou attaché au pilori. De même si je m'attendais seulement à ces châtiments, je ne supporterais pas celui de l'exil. La meilleure façon de supporter les souffrances était d'avoir confiance en Dieu, pour ce qui était du monde à venir, et pour celui-ci, il fallait considérer le tombeau comme ma demeure, dresser ma couche dans les ténèbres et dire à la décomposition: c'est toi mon père et à la vermine: Ma mère et ma sœur (Job 17:13-14).

toi mon père et à la vermine: Ma mère et ma sœur (Job 17:13-14).

"Cependant, en dépit de ce réconfort, j'étais un homme en proie à la faiblesse. La séparation d'avec ma femme et nos enfants, je la ressentais parfois en prison comme si ma chair était arrachée de mes os, ceci non seulement parce que je pensais aux épreuves et aux malheurs que subissaient ces êtres qui m'étaient chers, particulièrement ma fille aveugle. Pauvre fille, comme ton existence en ce monde est triste! Tu seras maltraitée; tu demanderas l'aumône, tu souffriras de la faim, du froid, du dénuement et autres malheurs! Oh, les souffrances de ma petite aveugle me déchiraient le cœur en lambeaux!

Prions que Dieu fortifie tous ses serviteurs en qui il a déposé un rêve, un projet, une mission pour l'Eglise au Cameroun.